
温暖化防止うらやす 

平成 30年１月度定例会議事録 

 

日時：2018年 1月 18日（木） 午後 3時～4時 30分 場所：市民活動センター 会議室 

議長：川島、書記：島野 

出席者: 市坪、大西、川島、神尾、杉村、林、松村、小川、島野 

次回の定例会:「日程」3月 15日（木） 午後 3時～午後 4時 30分 

「場所」市役所１階 市民活動センター会議室  

 
報告連絡事項 
１）市民の環境意識調査委託研究経過報告（大西）（別紙：調査結果、チーム反省会資料等参照） 

 
・サンプル数が少なく、回答者の偏りもあり、浦安市の代表データにはならない。 

・集めたデータで世帯当たりのＣＯ２排出量などは計算できる。 

・広範囲な世代の回答者を増やすことが今後の課題となる。 

・今後活動するためには資金も課題となる。 

 
・調査する電気製品の絞り込みをして、市内の家電量販店に資金、広報で協力を得、 

バーターに分析結果データを提供することなども考えられる。（神尾） 

 
２）市民大学環境公開講座【主催：市民大学、協力：温暖化防止うらやす】について（川島） 

 
・3月 24日（土）午後 1時 30分～4時 45分、WAVE101 大ホールで実施することが決まった。 

五箇氏（国立環境研究所）：外来生物リスク、  

C.W.ニコル氏（作家、ナチュラリスト） ：C・W・ニコル・アファンの森財団、心の森、震災復興プロジェクト等 

・集客は 130名～150名を予定、温暖化防止うらやす 10名、AAネット 30名の席は確保した。 

・依頼事項 会場準備、後かたづけ等で当日人手が必要なので、協力をお願いしたい。 

 
３）その他意見等 

 
①今後の温暖化防止うらやすの活動について 

・環境意識調査のような主体的な活動で、社会的に意味のある会にしたい。そのためにも若い層に会に参加してもら

いたい。（大西） 

・緩いつながりの会ということで運営していたが、上記のような意見もあるのでメンバーの方から積極的な提案をお願

いしたい。（川島） 

②新市庁舎が出来て 1年経過し省エネ実績について市財務部、財産管理係にヒアリングをしたが、預かりということ

になった。温暖化防止うらやすとしても働きかけてはどうか（小川） 

③地球温暖化防止コミュニケータの募集があるようなので、興味のある人はWEB を見てほしい。（松村） 

④うちエコ診断制度は来年度の補助が決まっていない。環境省から補助がないと来年度は活動できない。 

環境省はゼロエミッションハウスに注力しているようだ。（松村） 

 

勉強会 
 
SDGｓ（持続可能な開発目標）について（川島）（環境白書を読む ） 

 

・2017年版 環境・循環型社会・生物多様性白書で初めて SDGs を盛り込み環境に配慮した経済発展や自然資源の

活用の重要性を改めて打ち出した。 

以上 


